

Jürgen Fries wird Vierter im Kristall-Marathon



■ **Merkers/Dreikirchen.** In Merkers (Wartburgkreis) fand im ehemals größten Kalibergwerk der Welt, 500 Meter unter der Erdoberfläche, der 7. Kristallmarathon statt. Dieser Herausforderung stellte sich Jürgen Fries vom Team Triathlon Dreikirchen. Mit einem Förderkorb ging es zur Laufstrecke in Tiefe, wo bei extrem trockener Luft und 21 Grad, den Läufern auf 13 Runden, mit insgesamt 700 Höhenmetern einiges abverlangt wurde. Aus Sicherheitsgründen war das Tragen eines Helms mit Stirnlampe Pflicht. Die Strecke von 42,2 km absolvierte Jürgen Fries in einer Zeit von 2:59 Stunden, nur vier der 150 Teilnehmer blieben unter der Drei-Stunden-Marke. Damit gewann er seine Altersklasse M 45 und belegte den vierten Platz in der Gesamtwertung.